

Dans un but de soutien et de solidarité durant cette période de confinement due au CoVID-19, l'Entraide Familiale Vaudoise et ses 30 associations membres encouragent l'entraide entre voisins.

Si vous souhaitez aider une personne confinée ou si vous avez besoin d'aide, n'hésitez pas à vous inscrire sur ce document. C'est l'occasion pour toutes et tous de se rendre utiles ou d'oser demander !

Vous pouvez également consulter le site internet entraidefamilialevaudoise.com qui fournit d'autres informations.



J'ai besoin d'aide	Genre de service demandé	Je peux le faire bénévolement
Nom ☎ ☎	Nom ☎ ☎
Nom ☎ ☎	Nom ☎ ☎
Nom ☎ ☎	Nom ☎ ☎
Nom ☎ ☎	Nom ☎ ☎
Nom ☎ ☎	Nom ☎ ☎

